

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J O. N. S.

EDICION DE TOLEDO

Juan Labrador, 6, pral. - Toledo - Teléfone 1458

Año II

Martes 26 de Octubre de 1937

Núm. 395

El Caudillo es el hombre providencial con que Dios premió las virtudes de nuestra

El Ejército es el Imperio de las almas unidas en un solo afán y en un unido esfuerzo.

La unidad de pensamiento y dirección, la unidad de obediencia e impetu están alzando sillar a sillar este inmortal monumento de una España Grande y Libre.

# En Aragón se recogieron 120 muertos, 150 fusiles y 5 ametralladoras

## Los servicios públicos de Asturias, camino de la normalidad

## En la Ciudad Universitaria volaron nuestros soldados una contramina

Gran actividad de la Aviación nacional

### El paso de nuestras fuerzas por Asturias es ya un paseo militar

Gijón, 24. (Crónica del enviado especial de la Agencia Faro).—Acaespecial de la Agencia Faro).—Acabo de llegar a Gijón después de un penoso viaje de catorce horas, quedándome asombrado de la normalidad que reina ya aquí. Numeroso público guerrero circula por las calles, comenzando por gastar una gran sorna a la valentía de los mineros, que tanta fama tenían de feroces. Soldados mezclados con el pueblo en general recorren las calles, comunicándose la alegría y el júbilo por la caída de este último reducto del frente Norte.

reducto del frente Norte.

Pero aquí todo está como si nada hubiera pasado. El optimismo ha vuelto a los espíritus. No es ahora tiempo de recoger detalles minuciosos. De interés puedo comunicar a mis lectores el hundimiento del destructor "Ciscar", causado por el último bombardeo de nuestra Aviación. El miedo guarda la viña, y así estos últimos días los milicianos vigilaban a sus dirigentes.

En los últimos días menudeaban los paqueos entre los mismos milicianos, y se vigilaban entre ellos mutuamente.

Los dirigentes de mejor suerte

Los dirigentes de mejor suerte están ahora en Francia disfrutando del dinero robado a todos los españoles. Los de peor suerte han sido hechos prisioneros por nuestros soldados, y esperan la decisión definitiva. De seguro no se sabrá nunca quién fué el causante de haber perdido la guerra. Entre ellos mismos se culparán mutuamente. Los dirigentes de mejor suerte se culparán mutuamente.

Las fuerzas nacionales que operaban por Pajares han remontado Mieres, y los "feroces" mineros se han convertido en corderillos. Una columna mixta de soldados y miembros de la Milicia nacional se dió un pasco hasta Sama de Langreo y La Felguera con absoluta tranquilidad.

Las brigadas que tomaron Avilés han realizado una marcha prodigiosa, entrando en Gijón, después de haber hecho una minuciosa limpieza de aquella zona. Por el sector de Tarna, es decir, por el Sur, llegaron más núcleos de milicianos sin eficacia guerrera de ningún género, y que, tratándose de unos centenares, no tardaron en desaparecer.

Esto es todo lo que puedo decir y lo último que diga sobre la guerra en Asturias, Aunque debo advertir que ese hecho ocurrió en la tarde de ayer, porque hoy el paso de nuestras tropas por toda Asturias es un tranquilo paseo militar.

# FIESTA DE LOS CAIDOS

emplazamiento e insospechados alcances.

Baste a nuestros afanes pa trióticos la certidumbre de que trioticos la certidumbre de que vamos a alcanzar fases muy decisivas de la guerra, y de que el Mando que ha sabido lograr la maravillosa victoria del Norte sahrá también realizar esas fases con igual prodigioso resultado, así como vencer las reacciones ofensivas que el ene-migo pueda interpolar entre nuestros triunfos o desencade-nar durante la venidera acción de nuestras armas con in-tención de estorbarla.

Sin discusión alguna, la mejor información la encontrará us ted siempre en

#### ALCAZAR

que recibe su última hora de las grandes Agencias

D. N. B., Stéfani y Faro

«Eso venimos a encontrar nosotros en el Movimiento que empieza en este día: Ese legítimo señor de España; pero un señor como el de San Francisco de Borja; un señor que no se nos muera. Y para que no se nos muera, ha de ser un señor que no sea al propio tiempo esclavo de un interés de grupo ni

José Antonio. (Discurso del 29 de octubre).

de interés de clase».

mos de Reus y Sabadell, bombardeados (Boletín informativo)

Los aeródro-

EHERCITO DEL NORTE «-Las fuerzas de Asturias ban continuado el reconocimiento por toda la zona, procediendo a la recogida y clasificación de todo el material abandonado, llegando

recogida y clasticación de todo el muertal abandonado, llegando el total de prisioneros hasta el día de hoy, basta 15,000.

Se ha restablecido en Gijón, y en general en toda Asturias, los servicios civiles y bancarios, pues el Banco de España ha llevado suficiente plata para la circulación; el Español de Crédito abrirá mañana todas sus sucursales con suficiente unmerario. Se ha celebrado una conferencia para tratar de abrir el Instituto de Jovellanos y la Escuela de Artes y Oficios, así como para restablecer el culto en todos los lugares en que lo había, aunque con carácter provisio-nal, pues la destrucción de templos ha sido total. Aduanas y Co-rreos funcionan normalmente. Telégrafos y teléfonos trabajan activamente para su restallecimiento complem, que será en breve. EJERCITO DEL CENTRO.—Frente de Madrid.—En la Ciu-

dad Universitaria nuestras tropas hicieron volar una contramina, con completo éxito, inutilizando los trabajos que el enemigo reali-

zaba contra el edificio de la Escuela de Agrónomos. Frente de Aragón.—En un reconocimiento efectuado hoy en Sierra de Osas, que conquistamos ayer, nuestras tropas han enterrado 120 cadáveres del enemigo y han recogido 75 fusiles, cinco fusiles ametralladores, una ametralladora, gran cantidad de municiones, una cocina de campaña, un lanzaminas y dos mulos. El resto

del frente, sin novedad. Frentes de Avila, Somosierra, Soria y Cáceres,—Sin novedades

dignas de mención. En el frente de este Ejército se han presentado 15 milicianos con armamento, en total.

EJERCITO DEL SUR.—Tiroteos en algunos sectores. Se han presentado seis soldados, de ellos dos con armas, y 13 paisanos.

#### ACTIVIDAD DE LA AVIACION

Han sido bombardeados por nuestra aviación los aeródromos de Reus y Sabadell, y la fábrica Cross, que ha quedado incendiada. También se ha bombardeado y causado muy graves averias a un buque de carga, en las proximidades de San Feliú.

#### ¿Qué rumbo tomarán ahora las operaciones?

enviado especial de la Agencia Faro de la frontera no están mejor en-tentaron trepar por las lomas; pero en el frente de Aragón).—Liquida-terados, y hasta podemos afirmar terminó el combate emprendiendo do victoriosamente lo de Asturias, están ahora las buenas gentes de Es-paña muy intrigadas sobre por dónde v cuándo comenzarán nuevas operaciones. Hay cronistas de guerra que ya ayer decían: "¡Ojo, españoles, al frente de Aragón!", y nosotros que llevamos cerca de quince meses relatando días tras días el esfuerzo titánico de los soldados de España conteniendo y reclazando a do el día ha llovido tan coposamo.

La horda internacional con los cerca te en todos los frentes aragoneses que no ha habido más que algunos que no ha habido más que algunos estados estado tores con la ampliación de detalles. y menos, asegurar nada.

Lo que haya de hacerse lo sabe

y señales la próxima ofensiva, y días anteriores.

ZARAGOZA, 24 (Crónica del afirmamos que esos colegas de allenque están mal enterados. Estos franceses hacen sus informaciones como para que los rojos enfermen del co-razón, anunciando cortes por un lado y avalanchas por el otro; es de-

cir, cosas absolutamente fantásticas. No, y cien veces no. Nada de eso es verdad.

Por hoy, de esto nada más. Y de

Unicamente en el Alto Aragón, y aprovechando la obscuridad de la noche pasada, el enemigo intentó el Mando genial que llevar a cabo un contraataque a las nos lleva de victoria en victoria.

Cuatro compañías marxistas inlos rojos la retirada y quedando las laderas cubiertas de cadávres. Tanto la ermita como las lomas continúan en nuestro poder, ondeando la bandera nacional.

Informes particulares aseguran que los rojos retiran material pesado de los frentes aragoneses.

Si grande es la curiosidad de todos los españoles de la España nacional por saber por dónde comenzarán las operaciones, grande debe ser también el sobresalto que por el mismo motivo invade a los rojos.

Nos consta que se hallan desconcertados ante la duda de por dónde se desplegará nuestra actividad. Sin os lleva de victoria en victoria.

lomas de San Pedro y crinita del cubargo, les podemos asegurar que Asimismo leemos en la Prensa mismo nombre, tan brillantemente la guerra terminará en breve, y que francesa que ya anuncia con pelos conquistadas por nuestras tropas en serán derrotados, como en Asturias, en estos frentes aragoneses. (Faro).